

*Sein müder Körper darf endlich ruhen.
Sein wacher, liebevoller Geist wird lange in uns wirken.
Seine Seele möge ewigen Frieden finden.*

Ernst-Ulrich Krägel

Geboren am 31. März 1927 in Guben (Oberschlesien)
Verstorben am 12. Januar 2015 im Waidspital Zürich

In Trauer und mit Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Schwager, Onkel und Grossonkel, unserem wunderbaren Freund Ueli

*Marie Madeleine Krägel-von der Heyden
Gisela von der Heyden und Ursula von der Heyden
Die grosse Zahl seiner Neffen und Nichten in Schweden, England,
Frankreich, Deutschland, Brasilien und Südafrika
Verwandte und Freunde*

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier findet
am Freitag, den 23. Januar 2015 um 14 Uhr
im Friedhof Nordheim, 8057 Zürich-Oerlikon statt.

Eine Spende zugunsten Médicins sans Frontière, PK 12-100-2 statt etwaig angedachter Blumenspenden ist im Sinne des Verstorbenen.

Traueradresse: Matthias und Luzia von der Heyden,
Hans Böckler Strasse 55, D-87600 Kaufbeuren